
COMMUNE DE PINCÉ 
 

 

COMPTE RENDU REUNION CONSEIL MUNICIPAL DU 29 JUIN 2021 

 

L’an deux mille vingt et un, le vingt-neuf juin, à dix-huit-heures trente minutes, le Conseil 

Municipal légalement convoqué, s’est réuni à la salle des fêtes, Espace Rive Sarthe sous la 

présidence de Mme FOUCAULT Nicole.   

Etaient présents : Mrs ROSSI Gino, LEBOURDAIS Gaétan, COCONNIER Robin, DERRIEN 

Renaud, PORTIER Gilles, Mmes CHARTIER Sylvie, GUILLOTIN Cynthia, PASTEAU Lydie, 

POMMIER Céline. 
 

Absent excusé : M. Michel TESTIER 
 

M DERRIEN Renaud a été nommé secrétaire de séance. 
 

POINT SUR LES TRAVAUX ET DOSSIERS EN COURS 
 

► Enfouissement réseaux: Les travaux de terrassement sont terminés. 
 

► Rénovation éclairage public : Une aide a été accordée à la Commune au titre du fond Leader. 
 

►Travaux terrasse salle des fêtes : La dalle a été nettoyée et les travaux sont prévus en juillet. 
 

► Peintures Mairie : Les travaux de peinture dans la salle de conseil sont en cours. 

 
RENOUVELLEMENT ADHESION PEFC (PROGRAMME EUROPEEN DES FORETS CERTIFIEES) 

 

Après délibération, à l’unanimité, le Conseil Municipal autorise Mme Le Maire à renouveler 

l’engagement à PFEC à compter du 11 avril 2021 et à signer tout document relatif à cette adhésion. 

Cet engagement certifie une gestion forestière durable et de qualité. 
 

ACHAT CUISINE LOGEMENT COMMUNAL 

Mme Le Maire rappelle que lors de leur arrivée dans le logement communal, les locataires actuels  du 

logement, Mme et M. Benhamou, avaient demandé l’autorisation à la commune d’aménager et d’acheter 

une nouvelle cuisine. La commune avait donné son accord. 

Suite à leur prochain départ du logement, Mme et M. BENHAMOU ont proposé à la commune de 

racheter leur cuisine à moitié prix. 

Après délibération, à l’unanimité, le Conseil Municipal donne son accord pour le rachat de la cuisine et 

autorise Mme Le Maire à signer tout document relatif à ce rachat. 

 
DECISION MODIFICATIVE 02-2021 BUDGET COMMUNE  

Suite au prochain départ des locataires du logement communal, il sera nécessaire de procéder au 

remboursement de leur caution. Cette somme n’étant pas prévue au budget, Madame Le Maire propose 

au Conseil les modifications de crédits suivantes : 

- augmentation des dépenses de 370 € sur article budgétaire 165 : Dépôts et cautionnement reçus. 

- diminution des dépenses de 370 € sur article budgétaire 2313 : Immobilisations en cours, constructions. 

 

HEURES COMPLEMENTAIRES POUR TRAVAUX D’ARCHIVAGE  

Après délibération, à l’unanimité, le Conseil Municipal accepte que Mme Lelièvre effectue des heures 

complémentaires afin de réaliser des travaux d’archivage. 
 

CONTENEUR SEMI ENTERRE VERRE PINCE-CONVENTION DE MISE A DISPOSITION DE 

TERRAIN  

Un conteneur semi enterré pour la collecte du Verre est installé depuis 2015 Allée des petits champs à 

Pincé. Ce conteneur, installé sur le domaine public et incendié le 26 février dernier n’avait pas fait 

l’objet de convention de mise à disposition de terrain. La Communauté de communes va procéder à son 

remplacement dans les prochaines semaines.  

Le Conseil Municipal, après délibération, accepte de signer une convention de mise à disposition de 

terrain à titre gratuit avec la Communauté de communes. 

 



 

COMPTE RENDU DIFFERENTES COMMISSIONS 

 

 Bureau CDC du 21/05/2021 

- Présentation du Contrat de Relance et de Transition Ecologique (CRTE). Une réflexion est à mener 

pour savoir si des projets peuvent être envisagés sur la commune en terme de transition écologique. 

- Un audit va être fait concernant le fonctionnement et l’organisation de la Communauté de communes. 

- Depuis septembre 2019, une navette gratuite gare/zone d’activités a été mise en place. La Ville de 

Sablé a décidé de supprimer ce service, jugé trop coûteux. La Communauté de communes souhaite 

conserver ce service en demandant une participation aux utilisateurs. 

 

 Rencontre du 25/05/2021 avec le nouveau commandant de la brigade de gendarmerie: 

- Les élus ont rencontré M. Kichenama, le nouveau commandant de la brigade de gendarmerie de Sablé. 

 

 Rencontre du 31/05/2021 a vec M. Raymond de l’ONF: 

- M.Raymond propose de mettre en place des panneaux pour diriger les promeneurs vers l’allée centrale. 

(interdiction pour les 2 roues, les engins à moteur). 

- En 2022, l’ONF va procéder à un martelage sur différentes parcelles. 

- D’après Maire Info, l’ONF est lourdement endetté et a annoncé la suppression de nombreux postes. Par 

ailleurs, il est prévu une hausse très importante des frais de garderie (frais payés à l’ONF en cas de 

ventes de bois). Ces informations interrogent sur la gestion de l’ONF et de notre forêt pour l’avenir. 

 

 Commission agriculture, commerce et développement économique du 02/06/2021 : 

- Présentation de l’association Initiative 72 : association qui apporte une aide gratuite aux porteurs de 

projets dans leurs démarches pour la création d’entreprises, de reprise… 

- Comice agricole à Sablé le 08 août 2021. 
 

 Bureau communautaire du 04/06/2021 : 

- Présentation du nouveau cadrage budgétaire pour 2022. 

- Prise de la compétence mobilité au 01 juillet 2021. 

 

 Bureau communautaire du 18/06/2021 : 

- Emploi : Présentation des partenaires : Mission Locale, Pôle Emploi, CAP Emploi… 

Le taux de chômage est de 6% sur Sablé avec une hausse des demandeurs d’emploi de moins de 26 ans. 

- Maison de Santé : choix du site difficile, plusieurs possibilités sont envisagées. Une décision devra être 

prise pour savoir si le projet sera porté par la Communauté de communes ou un porteur privé 

- Mise en place de bacs jaunes prévu pour juillet 2022. 

 

 Réunion SMAEP du 21/06/2021 : 

- Problème de Chlorure de Vinyle Monomère présent dans le réseau eau potable. Cela concerne les 

réseaux en PVC produits avant 1980. L’ARS demande de programmer des travaux sur ces canalisations. 

 

 Conseil communautaire du 25/06/2021 : 

- Vote des comptes administratifs. 

- Convention signée avec la commune de Pincé pour la mise à disposition du terrain sur lequel est 

installé le conteneur semi-enterré pour le verre. 

- Commission Petite Enfance et Parentalité : Le Contrat Enfant Jeunesse signé avec la CAF va être 

remplacé par la Convention Territoriale Globale. 

 

 CA du CIAS DU 09/06/2021 : 

- Vote du compte administratif 

- Actualisation du règlement des aides facultatives (aides pour l’électricité, le gaz…) 

- Proposition d’élire une vice-présidente pour participer à la commission permanente chaque semaine. 

 

 Commission solidarité du 15/06/2021 : 

- 4 dossiers de demandes de subvention ont été déposés par le CISPD. 

- Présentation du Panier Sabolien. 

- Des bénévoles ont effectué une formation sur le thème de l’écoute des violences intraconjugales. 



 Commission environnement du 07/06/2021 : 

- Présentation du rapport annuel 2020 des déchets ménagers : présentation des quantités de déchets 

récoltés par habitant sur l’année, importance des dépôts sauvages. 

- Proposition de distribution de composteurs. 

 

 Commission aménagement du territoire du 01/06/2021 : 

- Contrat de Ville : animations proposées dans les quartiers prioritaires 

- Dispositif d’hébergement temporaire chez l’habitant. 

- Informations données sur les dispositifs pour l’amélioration de l’habitat. 

 

 Commission tourisme du 03/06/2021 : 

- Présentation de l’association Maine Sciences, exposition prévue les 02 et 03 octobre 2021. 

- Présentation du projet de la maison du photographe (atelier Malicot). 

- Pôle culturel : fin des travaux prévue pour juin 2022. 

 

QUESTIONS et INFORMATIONS DIVERSES   
 

► Tirage jurés d’assises : il a eu lieu le 21 juin à 16 h à Pincé avec les communes de Courtillers et 

Souvigné. 1 personne de Pincé et 2 personnes de Souvigné ont été tirées au sort. 

► Réunion de l’Association Sports Loisirs de Pincé prévue en septembre 2021. 

 

Prochains Conseils Municipaux : lundis 20 septembre, 08 novembre et 13 décembre 

2021 à 18 h 30. 

 
TOUR de TABLE : 

 

- Le cimetière et  les parterres sont mal entretenus. 

- Le chantier argent de poche est annulé. 


